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Produtores de 
Porteirinha conquistam 
seis medalhas em 
concurso mundial de 
queijos

Rogério Correia, em visita ao HDG, 
libera emenda de R$ 1 mi para 
assistência SUS 
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

A Secretaria de Estado de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável marcou presença 
durante o 1º Congresso de Inovação, Tecnologia 
e Sustentabilidade para a Gestão Pública (Cintecs), 
que encerrou ontem (30), em Montes Claros. A se-
cretária Marília Melo participou do painel “O Sane-
amento como pauta na gestão pública: Um olhar 
para as ações de inovação no setor”. 

Abertas inscrições para 
Mestrado em Educação 
na Unimontes

Representantes da 
Semad debatem as 
inovações do Estado no 
saneamento básico 
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O 7° Batalhão de Bombeiros Militar (7° BBM), com 
sede em Montes Claros, no Norte de Minas, realizou no 
último domingo (27) a 5ª edição da tradicional Corrida 
Rústica. Para a edição deste ano, foi escolhido o tema 
“Atendimento Pré-Hospitalar”, como forma de valorizar 
o atendimento das guarnições da Unidade de Resgate do 
Corpo de Bombeiros Militar de Minas Gerais (CBMMG). 

Bombeiros realizam 5ª corrida rústica com 
grande público, em Moc
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O O mês de agosto de 2023 foi consagrador 
para a Educação Inclusiva em Pirapora. O alcan-
ce e impacto das diversas ações desenvolvidas 
pela Prefeitura de Pirapora, através da Secretaria 
Municipal de Educação (Semed), elevou ainda 
mais a prioridade desta pauta para toda a região, 
envolvendo órgãos, entidades, classes e toda a 
comunidade escolar. 

Pirapora engaja Rede Municipal de Ensino e 
amplia prioridade da Educação Inclusiva

SES-MG disponibiliza R$ 3,3 milhões para 
a compra de equipamentos hospitalares
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ASCOM/ HDG

A Secretaria Municipal de Educação foi premia-
da como “Parceiro de Sucesso” durante o 18° Se-
minário Nacional de Educação, promovido pelo 
Instituto Alpargatas. O evento ocorreu, em João 
Pessoa (PB). As professoras Fernanda Rodrigues, 
Cássia Cilene Barbosa e Perciliana Rocha dos San-
tos Lopes também foram premiadas com o troféu 
“Educador Nota 10”.

O deputado Federal Rogério Correia de Moura Baptista (PT/MG), após visita ao Hospital Dilson Godinho (HDG), em 
que conheceu as modernas instalações das áreas voltadas para o Sistema Único de Saúde (SUS), liberou emenda parla-
mentar de R$ 1 milhão para assistência SUS.

Educadores de Moc são 
premiados na Paraíba

As políticas de atenção hospitalar Opera Mais, Valor em Saúde e de Hospitais Plata-
forma, coordenadas pela Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG), es-
tão recebendo aporte superior a R$ 3,3 milhões, contemplando quatro municípios que 
integram as áreas de atuação da Superintendência Regional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros e a Gerência Regional de Saúde (GRS) de Pirapora. 

SAÚDE 6
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Promover a economia circular 
na cadeia do plástico é um desafio 
que tem conquistado cada vez mais 
aliados e tem ampliado, não só os 
enormes ganhos ambientais que 
a destinação correta dos resíduos 
traz, como também a possibilidade 
de novos negócios e impacto eco-
nômico e social significativo para 
quem atua no setor. A Associação 
International Solid Waste (ISWA) 
estima que 20% das emissões glo-
bais podem ser resolvidas com a 
gestão correta do lixo. Além disso, 
essa prática contribui para 6 das 17 
metas de desenvolvimento susten-
tável estabelecidas pela Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU).

O uso de plásticos provenientes 
de reciclagem pós-consumo reduz 
a necessidade do uso de energia 
em 88% e o de água 53%, de acor-
do com o estudo Life Cycle Im-
pacts for Postconsumer Recycled 
Resins da Association of Plastic 

Recyclers (2018). Também diminui 
o impacto no aquecimento global, 
pois emite 71% menos CO2, se-
gundo inventário de carbono rea-
lizada pela WayCarbon de 2022 na 
Wise Plásticos e comparado com 
os dados da APR (American Plastic 
Recycling). O plástico, principal-
mente usado em embalagens, é 
uma solução econômica, flexível, 
fácil de transportar, eficiente em 
relação ao peso e design – e se for 
reciclado, se torna ainda melhor, 
porque passa a ser também ecoe-
ficiente.

Estes e outros dados foram tra-
zidos pela Wise Plásticos durante 
a Sustainable Week, realizada pela 
BASF. A empresa de reciclagem, 
que opera desde 2007 com capa-
cidade de processamento de 35 
mil toneladas de resíduos plásticos 
por ano, reforçou no encontro a 
importância de resolver questões 
essenciais nessa cadeia, em espe-

cial a destinação inadequada – que 
direciona para o meio ambiente, 
oceanos e aos lixões os materiais 
que poderiam voltar para a econo-
mia. Atualmente o Brasil consome 
7,7 milhões de toneladas ao ano 
sendo que menos de 15% desse 
volume está sendo reciclado.

Além de evitar o desperdício 
de material, essa cadeia de valor 
traz um potencial enorme de de-
senvolvimento social, com a valo-
rização profissional dos catadores 
e cooperados que atuam na sele-
ção de resíduos recicláveis. A Wise 
reforçou que monitorar as ativida-
des, garantir que os trabalhadores 
realmente tenham os ganhos pelo 
trabalho realizado com renda ade-
quada deve ser outro compromis-
so das empresas que estão engaja-
das em prol da economia circular.

A oportunidade de promover 
esse impacto positivo foi destacada 
no mesmo evento pela empresa de 

gestão de resíduos Yougreen, mos-
trando que é possível fazer uma 
revolução em relação à geração de 
trabalho nessa primeira etapa pro-
dutiva. Hoje é uma atividade com 
baixa fiscalização, baixa produtivi-
dade, alto nível de informalidade, 
com rendimentos que não cobrem 
os custos de processamento.

O investimento nesse início de 
cadeia, com a melhor gestão e me-
lhorias na operação dos catadores 
e cooperativas tem importância 
social, econômica e também vai 
garantir uma cadeia de suprimento 
confiável, vencendo outro grande 
gargalo que é a captação de mate-
riais. Pela experiência da Yougre-
en, é possível garantir uma taxa de 
aproveitamento de mais de 90% 
dos materiais coletados com essa 
gestão profissionalizada.

Pela perspectiva da Yougreen, 
temos uma oportunidade enorme 
de mercado potencial de recu-

perar os 90% de matérias-primas 
que hoje são encaminhadas aos 
aterros sanitários. Outro desafio 
nas cooperativas é fazer a sele-
ção, a separação correta dos tipos 
de plásticos, porque os materiais 
dependem de processos e adi-
tivos diferentes para que sejam 
reciclados com qualidade. Para se 
ter uma ideia, na cooperativa Viva 
Bem, que fornece materiais para 
a Braskem, são processadas 400 a 
500 toneladas de material ao mês 
e cerca de 35 toneladas são des-
cartadas porque não tiveram seu 
material identificado.

Nesse sentido, a tecnologia se 
torna uma grande aliada. Duran-
te o evento de sustentabilidade, a 
equipe responsável pelo B-Cycle 
concretizou a parceria com a Co-
operativa por meio da entrega de 
um equipamento trinamiX, um 
dispositivo portátil de espectros-
copia de infravermelho que iden-

tifica com precisão composição 
dos plásticos para reciclagem para 
a seleção correta dos materiais. A 
tecnologia deve ser uma vanta-
gem competitiva para a coopera-
tiva por promover aumento nos 
ganhos com o volume maior de 
recicláveis sendo aproveitado, vai 
substituir técnicas insalubres para 
fazer a classificação, além de trazer 
ganhos ambientais com o menor 
rejeito.

Estas e outras experiências que 
foram trazidas durante a Sustai-
nable Week estão disponíveis na 
plataforma onono+, distribuídas 
em seis dias de programação. Com 
a colaboração, sinergia entre as 
ações, o olhar cuidadoso para cada 
etapa da cadeia, além do apoio 
de políticas públicas, será possí-
vel transformar a economia linear 
para a economia circular com to-
dos os impactos positivos que ela 
pode trazer.

JADE RODRIGUERO DINO
ENGENHEIRA QUÍMICA

JOÃO PAULO TAVARES 
SOLUTION ARCHITECTURE & PRESALES DIRECTOR LATAM NA SEMANTIX

RICARDO RECCHI
COUNTRY MANAGER DA GENEXUS BRASIL, PORTUGAL E CABO VERDE

Oportunidades econômicas e 
sociais na cadeia do plástico

Inteligência artificial no atendimento ao cliente: 
aproximando tecnologia da humanização

Low-Code: um aliado da TI Verde

Na era digital, a linha entre a hu-
manidade e a tecnologia está cada 
vez mais tênue. Neste contexto, 
a inteligência artificial (IA) ganha 
um protagonismo impressionante, 
especialmente, no setor de atendi-
mento ao cliente. A IA revoluciona 
a forma como interagimos e faze-
mos negócios, trazendo vantagens 
consideráveis para empresas e con-
sumidores. Mas como isso acontece 
na prática?

 
Eficiência e disponibilidade com 

automação

No atendimento ao cliente, a IA 
permite a automação de tarefas roti-
neiras. Ao fazer isso, libera os agen-
tes humanos para que se concen-
trem em questões mais complexas, 
que necessitam de uma abordagem 
personalizada.

Os chatbots, por exemplo, po-
dem lidar com solicitações básicas, 
como consultas sobre horários de 
funcionamento ou orientações para 
redefinir senhas. Além disso, ofere-
cem disponibilidade constante, sen-

do capazes de fornecer assistência 
24 horas por dia, 7 dias por semana.

 
Insights valiosos para melhorar a 

experiência do cliente

Outro aspecto crucial do uso 
da IA no atendimento ao cliente é 
a capacidade de gerenciar e ana-
lisar dados de forma eficiente. A 
IA consegue identificar padrões e 
tendências em grandes volumes de 
dados, fornecendo insights valio-
sos para otimizar o atendimento. 
Esses insights podem ser usados 
para aprimorar a formação dos 
agentes, identificando problemas 
recorrentes e prevendo possí-
veis aumentos na demanda de 
atendimento. Essa capacidade de 
antecipar necessidades e compor-
tamentos é um ativo de extrema 
importância para qualquer negó-
cio.

 
Bots superinteligentes repli-

cando a empatia humana

Através de tecnologias, como 

Processamento de Linguagem 
Natural (NLP) e aprendizado de 
máquina (machine learning), a IA 
pode criar bots superinteligentes 
e humanizados, capazes de com-
preender e responder de forma 
mais natural e precisa. Estes bots 
podem entender o contexto, 
identificar nuances de emoção na 
comunicação do cliente e adaptar 
suas respostas para atender às ex-
pectativas do mesmo. Esta abor-
dagem personalizada e empática 
contribui para uma experiência 
de atendimento ao cliente mais 
satisfatória e humana.

 
A parceria ideal entre tecnolo-

gia e humanidade

Embora a IA possa parecer 
um conceito futurista ou distante 
para alguns, ela já está ao nosso 
alcance, tornando o atendimento 
ao cliente mais eficiente e huma-
no. No entanto, é crucial lembrar 
que a IA é uma ferramenta, e o 
sucesso de sua aplicação depen-
de de uma implementação eficaz 

Há algum tempo, a sustentabi-
lidade deixou de ser apenas tema 
de debate entre ambientalistas e 
passou a ser uma pauta essencial 
para as empresas de qualquer 
setor. Atualmente, nenhum CEO 
pode deixar de pensar no impacto 
ambiental que seu negócio causa, 
pois, além do fato de que todos 
temos nossa responsabilidade em 

frear os efeitos nocivos causados 
pela degradação do meio ambien-
te, cada vez mais, os consumido-
res se preocupam em adquirir 
serviços de marcas que apoiam 
causas sustentáveis.

Uma prova desse argumento 
são os dados da Inc. Magazine 
apontando que 73% dos millen-
nials - geração nascida entre 1981 

e 1996 - estão dispostos a pagar 
mais por produtos sustentáveis 
ou fechar negócios com empresas 
que tenham consciência ecoló-
gica. Além disso, de acordo com 
pesquisa da Perillon, 25% das 
corporações dos Estados Unidos 
já estão promovendo mudanças 
em suas operações com foco em 
sustentabilidade. Ou seja, não há 

e uma estratégia bem elaborada.
Com a abordagem correta, a IA 

pode ser uma valiosa aliada, apri-
morando a experiência do clien-

te e permitindo que as empresas 
ofereçam um atendimento mais 
eficiente, personalizado e huma-
no. A IA está redefinindo a forma 

como as empresas interagem com 
os consumidores, trazendo a tec-
nologia e a humanidade para mais 
perto do que nunca.

rota de fuga, os executivos preci-
sam entender que tomar medidas 
sustentáveis é essencial para a 
manutenção do negócio.

No setor de TI, a tendência é 
a mesma, as empresas precisam 
buscar soluções que freiem os 
impactos ambientais decorrentes 
de suas atividades. Inclusive, no 
final do século passado, foi cria-
do o termo TI Verde para designar 
o movimento que visa buscar al-
ternativas e práticas sustentáveis 
no setor, já que esse segmento 
também tem sua parcela de res-
ponsabilidade no aumento da 
emissão de carbono, resíduos 
tóxicos, entre outros problemas 
ecológicos, principalmente em 
decorrência do crescimento do 
uso de aparelhos eletrônicos nos 
últimos anos.

Dentro desse cenário, po-
demos citar o Low-Code como 
uma tecnologia aliada das ações 
sustentáveis. Essas ferramentas, 
apontadas como forte tendência 
no mercado segundo as últimas 
análises Gartner, permitem a cria-
ção de aplicações com o uso de 
pouca codificação e recursos de 
Inteligência Artificial, garantindo 
o desenvolvimento de sistemas 
de maneira muito mais ágil e gas-
tando menos artifícios. Nesse sen-
tido, ao reduzir o tempo e os ar-

tefatos necessários para a criação 
de uma solução, a pegada de car-
bono, associada ao consumo de 
energia e aos recursos no ciclo de 
vida do sistema, também é redu-
zida, o que contribui diretamente 
para a sustentabilidade e para a 
mitigação do risco climático e do 
impacto ambiental.

Essa tecnologia ainda possibili-
ta a geração automática de código 
de programação, o que também 
reduz, significativamente, o tem-
po e o número de recursos neces-
sários para o desenvolvimento de 
um software. O Low-Code ainda 
permite a reutilização de código 
e a automação de processos, que 
podem ajudar a reduzir o tempo 
e os processos necessários para 
a manutenção e a atualização 
de software, refletindo em uma 
menor necessidade de uso de 
recursos naturais e, consequen-
temente, em uma diminuição na 
geração de resíduos eletrônicos.

Outro ponto importante para 
o debate é focar em plataformas 
com a capacidade de gerar siste-
mas nativos na nuvem, pois essas 
plataformas possuem hardware 
mais eficiente em resfriamento e 
taxas de utilização mais altas. Na 
prática, isso significa menos tem-
po de manutenção, resultando 
em menos energia elétrica neces-

sária para reiniciar os servidores, 
o que contribui para minimizar os 
impactos ambientais.

Optar por ferramentas que 
deem liberdade ao desenvolvedor 
para construir a aplicação tam-
bém é um bom caminho, já que, 
dessa forma, ele pode construir 
uma arquitetura eficiente, que 
não precisará ser reprogramada 
várias vezes, gastando menos tem-
po e recursos. Além disso, é impor-
tante buscar plataformas Low-Code 
com gerenciamento da vida útil de 
uma solução. Nesse sentido, para 
evitar reprogramações, que gastam 
mais energia e recursos, é preciso 
eleger uma ferramenta que permita 
a evolução dos sistemas, viabilizan-
do atualizações de aplicativos que 
podem ser realizadas sempre que 
uma nova demanda surgir.

Portanto, podemos afirmar 
que o Low-Code se mostra como 
uma saída viável para organiza-
ções que querem reduzir seus im-
pactos ambientais dentro do setor 
de TI, diminuindo sua pegada de 
carbono, o consumo de energia e 
o gasto de recursos naturais, tor-
nando-se uma aliada às empresas 
querem se adequar às demandas 
do mercado e, ao mesmo tempo, 
prezam pela manutenção de seu 
negócio em meio à Transforma-
ção Digital.
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Projeto que busca coibir violência 
política contra a mulher é aprovado 
em 1º turno

Parlamentares se dividem em falas

Projeto do Executivo prevê retomada de 
obras na educação básica e na saúde

Vai à Câmara projeto que coíbe publicações 
com incentivo à automedicação
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O projeto de lei motivou divergências entre parlamentares, mas foi aprovado 
no Plenário, em Reunião Extraordinária

Augusta Brito, relatora, acolheu o texto substitutivo ao PL 723/2019, que vai à Câmara

Em Reunião Extraordinária nes-
sa quarta-feira (30), o Plenário da 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) aprovou em 1° turno 
o Projeto de Lei (PL) 2.309/20, que 
cria o Programa de Enfrentamento 
ao Assédio e Violência Política con-
tra a Mulher. O projeto é de autoria 
de quatro deputadas: Leninha (PT), 
Andréia de Jesus (PT), Beatriz Cer-
queira (PT) e Ana Paula Siqueira 
(Rede).

O texto do PL 2.309/20 define 
como violência política contra a 
mulher qualquer ação, comporta-
mento ou omissão, individual ou 
coletiva, com a finalidade de impe-
dir ou restringir o exercício do di-
reito político pelas mulheres.

O projeto estabelece diretrizes e 
objetivos do programa de enfrenta-
mento à violência política, além de 
critérios e procedimentos para as 
denúncias; fixa o dever de comuni-
cação às autoridades por parte dos 
servidores públicos que tenham to-
mado conhecimento de atos dessa 
natureza; e prevê ações a serem ins-
tituídas pelo Poder Executivo para 
tornar eficaz a implementação da 
política.

Na reunião de Plenário, foram 

citadas ameaças como as sofridas 
recentemente pelas deputadas 
Lohanna (PV), Beatriz Cerqueira 
(PT) e Bella Gonçalves (Psol), e que 
se espera coibir a partir da criação 
do programa.

Foi acatado o texto sugerido 
pela Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) durante a tramitação 
do projeto (substitutivo nº 1) e re-
ferendado na terça-feira (29) pela 
Comissão de Defesa dos Direitos da 
Mulher, durante a análise da emen-
da nº1, apresentada em Plenário no 
dia 23/8. A comissão opinou pela 
rejeição da mudança.

A emenda foi rejeitada também 
no Plenário, após falas contrárias e 
a favor de seu teor. Ela retirava do 
texto o artigo 3º, cuja manutenção 
havia sido defendida no parecer da 
Comissão de Defesa dos Direitos da 
Mulher por caracterizar a violência 
política contra a mulher, descre-
vendo alguns atos habituais de 
violência, que no entendimento da 
comissão são naturalizados e preci-
sam ser combatidos.

Antes da votação final em Plená-
rio, a matéria retorna à Comissão 
de Defesa dos Direitos da Mulher 
para receber parecer de 2º turno.

Descrição de condutas conside-
radas violentas é mantida no texto

Conforme o artigo 3º do texto 
aprovado do PL 2.309/20, configura 
violência política contra a mulher, 
entre outros, os atos descritos em 
ao menos dez dispositivos, como 
assediar, constranger, humilhar ou 
ameaçar, por qualquer meio, candi-
data a cargo eletivo ou detentora de 
mandato eletivo, com a finalidade 
de impedir ou dificultar sua campa-
nha eleitoral ou o desempenho de 
seu mandato eletivo.

Também configuram violência 
política: ameaçar, intimidar ou inci-
tar a violência contra a mulher ou 
contra seus familiares em razão de 
sua atuação política; discriminar a 
mulher no exercício de seus direi-
tos políticos por estar grávida, no 
puerpério ou em licença-maternida-
de; realizar atos que prejudiquem a 
campanha eleitoral de candidata e 
que impeçam, por qualquer meio, 
mulheres eleitas de exercerem suas 
prerrogativas parlamentares em 
igualdade de condições com os 
homens; impor à mulher, por este-
reótipo de gênero, com interseção 
ou não com raça, cor, etnia, classe 
social, orientação sexual ou religio-

sidade, a realização de atividades e 
tarefas não relacionadas às atribui-
ções de seu cargo.

MONITORAMENTO É 
UM DOS OBJETIVOS

Entre os 11 objetivos da polí-
tica, estão instituir mecanismos 

de monitoramento e avaliação das 
ações de prevenção e enfrenta-
mento à violência política contra 
a mulher, por meio de parcerias 
entre órgãos e entidades públicos 
e organizações privadas.

São também listados objetivos 
como promover a divulgação de 
informações sobre as formas de 

identificar, denunciar e comba-
ter a violência política contra a 
mulher, bem como ações para fo-
mentar a paridade entre homens 
e mulheres em todos os órgãos 
e instituições públicos e nas ins-
tâncias decisórias de partidos po-
líticos, associações e organizações 
políticas.

No encaminhamento da vo-
tação, parlamentares divergiram 
sobre o texto do projeto, embora 
tenham unanimemente criticado a 
violência política contra a mulher. 
O principal ponto de divergência é 
o mencionado artigo 3º.

Manifestaram-se a favor do pro-
jeto na forma como passou na CCJ 
e na Comissão dos Direitos da Mu-
lher as deputadas Ana Paula Siquei-
ra, Lohanna, Bella Gonçalves e Bea-
triz Cerqueira, além dos deputados 
Ricardo Campos e Ulysses Gomes.

O presidente da ALMG, deputa-
do Tadeu Martins Leis (MDB), foi 
citado como tendo tomado provi-

dências para apoiar as deputadas 
ameaçadas, mas elas pediram in-
vestigação séria das ocorrências por 
parte do Estado. 

“Faço aqui um apelo público 
para que levem a sério as ameaças 
que sofremos. Agora, andamos 
escoltadas e aguardamos a devi-
da investigação da Polícia Civil”, 
frisou Lohanna, para quem não 
pode se repetir em Minas um caso 
como o de Marielle Franco, verea-
dora do Rio de Janeiro assassina-
da em 2018.

“Ninguém quer viver escolta-
da. O que nós esperamos é dar 
um recado do Parlamento a esses 

grupos de ódio e construir um 
arcabouço legal que proteja tan-
tas outras mulheres que também 
virão”, acrescentou Bella Gonçal-
ves.

Em desabafo emocionado, a 
deputada Beatriz Cerqueira leu 
da tribuna mensagem enviada 
por um ameaçador, em que este 
detalha o que fará ao “invadir sua 
casa”.

“O sistema não nos protege e 
não sabe lidar com violência polí-
tica de gênero, sou ameaçada por 
ser deputada e pelas causas que 
defendo”, afirmou ela, sobre a 
necessidade de uma legislação es-

pecífica para lidar com a questão.
No fim da votação, a 1ª vice-

-presidente da ALMG, deputada 
Leninha (PT), celebrou a apro-
vação da matéria e lembrou que 
também ela já foi ameaçada quan-
do era presidente da Comissão 
de Direitos Humanos. Andréia de 
Jesus (PT) fez relato semelhante.

SUBJETIVIDADE

Manifestaram-se contra o texto 
do projeto os deputados Coro-
nel Sandro, Sargento Rodrigues 
e Bruno Engler, os três filiados 
ao PL. Eles se posicionaram con-

tra a violência política dirigida à 
mulher, mas criticaram o teor da 
matéria, mencionando expressa-
mente o artigo 3º.

Coronel Sandro frisou ser 
contra qualquer tipo de violência 
que tenha como vítima a mulher, 
mas disse que projetos como o PL 
2.309/20 “semeiam a discórdia” 
entre homens e mulheres, por-
que, no seu entendimento, po-
dem causar confusão.

Segundo ele, o texto traria ti-
pificações genéricas quanto à vio-
lência, que na sua análise ferem 
a proporcionalidade e podem 
levar críticas de deputados feitos 

a posicionamentos de deputadas 
a serem consideradas como uma 
ofensa à lei.

Sargento Rodrigues disse que, 
em sua visão de legislador, enten-
de que o projeto, da forma como 
está, pode trazer “dor de cabeça”, 
por ser passível de interpretações 
diferentes.

Bruno Engler (PL) também 
classificou o projeto de “subjetivo 
e abrangente”, que não defende-
ria, e sim diminuiria, o papel das 
mulheres na política, já que elas, 
na sua avaliação, têm condições 
de defender suas ideias. (Portal 
ALMG)

Em tramitação na Câmara dos 
Deputados, o Projeto de Lei 4172/23 
institui o Pacto Nacional pela Re-
tomada de Obras e de Serviços de 
Engenharia Destinados à Educação 
Básica e Profissionalizante e à Saúde. 
O texto é do Poder Executivo e foi 
elaborado com base no parecer da 
Medida Provisória 1174/23, aprova-
do no último dia 22.

O parecer foi elaborado pela 
deputada Flávia Morais (PDT-GO) e 
modificou diversos pontos da MP, 
que foram incorporados pelo go-
verno ao redigir o projeto de lei. O 
principal é a inclusão de empreen-

dimentos paralisados ou inacabados 
do Sistema Único de Saúde (SUS) no 
programa de retomada das obras. A 
MP 1174/23 original trata apenas do 
reinício de obras da educação básica.

O projeto deve substituir a me-
dida provisória na tramitação na Câ-
mara. O novo texto está em regime 
de urgência pedido pelo governo e 
pode ser analisado diretamente pelo 
Plenário. A deputada Flávia Morais 
também vai relatar essa proposta.

Com o pacto nacional, o governo 
espera aplicar quase R$ 4 bilhões na 
conclusão de 3,5 mil obras em esco-
las e, assim, abrir 450 mil vagas nas 

redes públicas de ensino de estados 
e municípios até 2026.

No caso da saúde, são cinco mil 
obras inacabadas, a maior parte 
delas unidades básicas de saúde 
(UBS). São empreendimentos fi-
nanciados por transferências do 
Fundo Nacional de Saúde (FNS) aos 
fundos de saúde estaduais, munici-
pais e distrital.

REGRAS

Entre outros pontos, o PL 
4172/23 contempla as obras e os 
serviços de engenharia de infraes-

trutura educacional e profissiona-
lizante paralisados ou inacabados, 
cujos valores foram repassados 
aos entes federativos pelo Plano 
de Ações Articuladas (PAR). Criado 
em 2007, o PAR destina recursos 
do Fundo Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação (FNDE) para 
escolas básicas da rede estadual e 
municipal.

Os estados (incluindo o Distrito 
Federal) e os municípios que pos-
suem obras ou serviços nessa situa-
ção deverão manifestar interesse na 
retomada. O FNDE poderá transfe-
rir recursos adicionais, mesmo que 

os valores inicialmente acordados 
tenham sido integralmente repassa-
dos ao ente.

O texto prevê a correção pela 
inflação - Índice Nacional de Custo 
da Construção (INCC) - dos valores 
a serem transferidos pela União aos 
entes apoiados.

COMPROMISSO

O repasse de novos recursos de-
penderá da assinatura de termo de 
compromisso do ente com o FNDE, 
com a repactuação dos valores e 
dos prazos inicialmente firmados. 

Estes deverão ser cumpridos em 
dois anos, com uma possibilidade 
de prorrogação. Em alguns casos, 
serão aceitas mudanças nos proje-
tos iniciais de obras ou serviços.

O instrumento de repactuação 
deve definir também o aporte dos 
estados e municípios na conclusão 
das obras.

Em relação aos empreendimen-
tos da saúde, o programa será re-
gulamentado em ato do ministro 
da Saúde, aplicando-se, quando 
possível, as mesmas regras da reto-
mada das obras da educação básica. 
(Agência Câmara)

A Comissão de Constituição e Jus-
tiça (CCJ) aprovou nessa quarta-feira 
(30), em turno suplementar, o substi-
tutivo ao projeto que restringe publi-
cações na internet que incentivem a 
automedicação. O texto, que já tinha 
sido aprovado pela CCJ na semana 
passada, segue agora para análise da 
Câmara dos Deputados. Por ter sido 
aprovado na forma de um substitu-
tivo - da senadora Soraya Thronicke 
(União-MT) -, o projeto precisou pas-
sar por votação em turno suplemen-
tar na CCJ.

A relatora, senadora Augusta Brito 
(PT-CE), apresentou parecer favorável 
à versão alternativa aprovada pela Co-
missão de Assuntos Sociais (CAS) em 
2019. De acordo com Augusta Brito, 
o PL 723/2019, do senador Veneziano 

Vital do Rêgo (MDB-PB), estabelece 
normas claras para páginas na inter-
net que divulgam informações sobre 
saúde de modo a induzir os internau-
tas a se automedicar.

PENAS

Segundo o substitutivo, colunas, 
artigos ou reportagens que possam 
induzir à automedicação incorrem 
em infração sanitária. A senadora Au-
gusta Brito acrescentou “advertoriais” 
na lista, que são formas de publicida-
de em formato de matéria jornalística. 
Para ela, esse tipo de texto, também 
chamado publieditorial, tem “gran-
de potencial de induzir o público a 
consumir determinado produto ou 
serviço”.

As penas previstas são advertência, 
multa ou suspensão das publicações. 
Originalmente, apenas a suspensão 
do conteúdo estava prevista. Mas os 
conteúdos são permitidos se vierem 
acompanhados de advertências de 
que se tratam de informações gerais e 
de recomendações para consulta com 
um profissional competente.

O texto também elenca entre as 
competências da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) “receber 
denúncia referente à publicação na 
internet de coluna, artigo ou matéria 
sobre saúde que possa induzir ou es-
timular a automedicação”. Para isso, 
o projeto altera a Lei 6.437, de 1977, 
que trata das infrações sanitárias, e a 
Lei 9.782, de 1999, que define a atua-
ção da Anvisa. (Agência Senado)
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Produtores de Porteirinha conquistam 
seis medalhas em concurso internacional 
de queijos

Pirapora engaja Rede Municipal de Ensino e 
amplia prioridade da Educação Inclusiva

BDMG libera crédito de 
R$ 60 mi para o setor do 
café na Safra 2023/2024

Cinco produtores de Porteiri-
nha, no Norte de Minas, conquis-
taram seis medalhas, sendo três 
de Ouro, no Concurso Interna-
cional de Queijos Artesanais da 
ExpoQueijo Brasil, em Araxá, no 
Alto Paranaíba. A cerimônia de 
premiação divulgou os nomes 
dos

vencedores em 55 categorias. 
O concurso contou com a partici-
pação de, aproximadamente, 400 
produtores e 1.300 queijos, de 
quatro continentes.

Com o apoio do Sebrae Minas 
e da prefeitura, 25 produtores 
que integram a Associação dos 
Produtores de Queijo da Serra 
Geral (Aproqueijo) comparece-
ram no evento, e levaram pro-
dutos da região para exposição e 
comercialização. Uma das partici-
pantes, Maria da Saúde Oliveira, 
conquistou duas medalhas de 
Ouro - uma na categoria Queijo 
Muçarela Palito, e outra na Muça-

rela Redondo.
Produtora há mais de 45 anos, 

Dona Saúde, como é conhecida 
na região, comemora a conquis-
ta. “Ter meu queijo reconhecido 
como melhor do mundo, em 
duas categorias, é um sonho rea-
lizado. Foi a terceira vez que par-
ticipei do evento, mas só neste 
ano, consegui duas medalhas de 
ouro. Um grande incentivo para 
continuar melhorando cada vez 
mais os meus queijos”, comemo-
ra a empreendedora que, atual-
mente, comercializa os produtos 
no Mercado Municipal de Portei-
rinha, e tem clientela em Belo 
Horizonte e São Paulo.

O terceiro Ouro foi conquis-
tado por Everson Pereira, com o 
Requeijão Moreno. Os produto-
res Carlos Alessandro e Maria Sil-
va Correia levaram Prata e Bron-
ze, respectivamente, na categoria 
Requeijão. A sexta medalha foi 
para Eduarda Barbosa, que levou 

a Prata com o Queijo Muçarela 
Nozinho.

Para o analista do Sebrae Mi-
nas Cleris Bibbo a premiação 
valoriza, ainda mais, o trabalho 
e a dedicação dos produtores de 
queijo da Serra Geral, que con-
tam com o apoio do Sebrae Mi-
nas. “Realizamos um trabalho em 
conjunto com os produtores para 
que tenham todo o suporte em-
presarial para se capacitar, parti-
cipar de feiras e missões técnicas, 
e consequentemente, conquistar 
novos mercados”, destaca.

A ExpoQueijo foi realizada 
pela Bonare Eventos, em parceria 
com o Governo de Minas, Sebrae 
Minas, Superintendência Federal 
de Agricultura de Minas Gerais do 
Ministério da Agricultura e Pecuá-
ria (Mapa), Sistema Faemg, Sistema 
Ocemg, Prefeitura de Araxá, e asso-
ciações de produtores de queijos e 
instituições de fomento ao agrone-
gócio. (Agência Sebrae)

A Safra 2023/2024 já começou 
para o Banco de Desenvolvimen-
to de Minas Gerais (BDMG). Na 
terça-feira (29/8), foram realizados 
os primeiros desembolsos com re-
cursos do Fundo de Defesa da Eco-
nomia Cafeeira (Funcafé) em um 
total de R$ 60 milhões referentes a 
contratos de financiamento para o 
setor cafeeiro.

Desde o último dia 21, empre-
sas e cooperativas de produtores 
interessadas em financiar a comer-
cialização, aquisição, capital de 
giro, armazenagem de grãos, ino-
vação, entre outros, podem acessar 
os R$ 232,6 milhões destinados ao 
BDMG pelo Funcafé. Os recursos 
do Plano Safra, R$ 385 milhões, 
também já estão disponíveis para 
os clientes.

“Começamos, agora de forma 
oficial, a liberar os financiamen-
tos do Funcafé, com o qual con-
seguimos garantir suporte a toda 
a cadeia produtiva do grão, um 
segmento de extrema importância 
para a economia do país”, diz Gabriel 
Viégas Neto, presidente do BDMG. 
“Nossa meta é repetir o desembolso 
de 100% desses recursos, pois sabe-
mos de importância do crédito para a 
produção cafeeira”, completou.

Desde o ano safra 2018/2019, o 
BDMG desembolsa 100% dos recur-
sos do Funcafé destinados ao banco. 
Além disso, de 2014 até agora são 
R$ 2 bilhões em crédito para a pro-
dução cafeeira por meio do Funcafé. 
No último período, encerrado em 
julho, os desembolsos do BDMG, 
que chegaram a R$ 264 milhões, fi-
nanciaram a compra de 258 mil sacas 
de café. Quase 60% do total de recur-

sos seguiu para o Sul de Minas, uma 
das principais regiões produtoras do 
estado.

Em 2022, a produção de café em 
Minas Gerais foi de 22 milhões de 
sacas, representando 43% da safra 
nacional. Para 2023, a estimativa é de 
27,8 milhões de sacas, representan-
do 50% da safra brasileira. O café é 
o principal produto das exportações 
mineiras, respondendo por quase 
40% do volume.

PLANO SAFRA - Já no Plano Safra, 
o BDMG disponibiliza R$ 385 mi-
lhões que também já podem ser con-
tratados por empresas e cooperativas. 
Esse valor representa um aumento 
de 1.000% em relação ao período 
anterior. Esses recursos podem ser 
utilizados para financiar a construção 
de silos utilizados na armazenagem 
de grãos; a incorporação de inovação 
tecnológica nas propriedades rurais; 
apoio e fomento a setores de produ-
ção agropecuária; incremento à com-
petitividade do complexo agroindus-
trial das cooperativas; capital de giro; 
e incentivo ao desenvolvimento da 
agropecuária irrigada sustentável, 
além da redução das emissões de 
gases de efeito estufa oriundas das 
atividades agropecuárias.

Nos últimos 12 meses, mais 
de um terço dos desembolsos 
do BDMG foi para o setor agro. 
Os recursos para financiamen-
to seguem a lógica da economia 
estadual, com o agronegócio 
correspondendo a 22% do PIB mi-
neiro no ano passado e a 36% das 
exportações totais de Minas Gerais 
nos sete primeiros meses de 2023. 
(Agência Minas)

O mês de agosto de 2023 foi con-
sagrador para a Educação Inclusiva 
em Pirapora. O alcance e impacto 
das diversas ações desenvolvidas pela 
Prefeitura de Pirapora, através da Se-
cretaria Municipal de Educação (Se-
med), elevou ainda mais a prioridade 
desta pauta para toda a região, envol-
vendo órgãos, entidades, classes e 
toda a comunidade escolar.

Além do sucesso do 1º Congres-
so da Pessoa com Deficiência e das 
boas adesões das passeatas, cursos e 
formações, outras ações também ga-
nharam grande destaque nos últimos 
dias, especialmente, nas unidades de 
ensino. Foram promovidas rodas de 
conversas, panfletagens, dinâmicas e 
atividades inclusivas, para cultuar nos 
alunos e seus familiares o respeito e a 
inclusão na forma prática.

De acordo com o Serviço de Apoio 

à Inclusão (SAI) da Semed, milhares 
de alunos participaram das variadas 
atividades, que marcaram a Semana 
da Educação Inclusiva das escolas, 
creches e berçários. Os estudantes 
foram ativos também nas ornamenta-
ções das escolas, no desenvolvimento 
dos trabalhos e, sobretudo, nas dinâ-
micas propostas.

Para finalizar o mês tão mar-
cante para a causa, na noite dessa 
quarta-feira (30) na Escola Munici-
pal Dr. Otávio Vieira Machado, será 
iniciado o Curso de Formação em 
Educação Especial Inclusiva, pro-
movido pela Semed, para profissio-
nais da educação da Rede Munici-
pal de Ensino. Com 40 horas/aula, 
a capacitação será mais uma grande 
oportunidade de qualificação e re-
ciclagem para dezenas de pessoas. 
(Ascom PMP)

ExpoQueijo Brasil, principal premiação do setor na América Latina, 
teve mais de mil produtos inscritos
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Estão abertas as inscrições para 
nova turma do Programa de Pós-
-Graduação Stricto Sensu (mestra-
do) em Educação (PPGE) da Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes). As inscrições poderão 
ser feitas até o dia 15 de setembro, 
pelo sistema online, no link: www.
posgraduacao.unimontes.br/ppge.

Serão ofertadas 43 vagas para 

ingresso no primeiro semestre de 
2024. O processo de inscrição é 
composto por duas etapas: preen-
chimento de formulário de Inscri-
ção e envio eletrônico dos docu-
mentos listados em edital.

A Coordenadora do Programa 
de Pós-Graduação Stricto Sensu em 
Educação da Unimontes, professo-
ra Francely Aparecida dos Santos, 

ressalta a importância do mestrado. 
“Cursar o Mestrado em Educação 
na Unimontes é ter a oportunidade 
de se qualificar como pesquisador 
em educação produzindo diálogo 
entre os saberes teóricos interdis-
ciplinares, os saberes curriculares e 
os da experiência educativa desen-
volvida em diferentes espaços de 
formação”, afirma.

Segue até hoje (31), as palestras 
realizadas sobre diversos temas li-
gados à interação universidade-em-
presa, propriedade intelectual e 
patentes, no auditório do bloco C, 
o evento ‘Propriedade Intelectual: 
aspectos legais e práticos’ promo-
vido pelo Núcleo de Inovação da 
UFMG (CTIT). 

A Coordenadora do Setor de 
Gestão de Propriedade Intelectual 
da CTIT, Flávia de Marco Almeida, 
apresentou o Núcleo de Inovação 
da UFMG ao público presente e 
falou um pouco sobre os temas 
que serão abordados nos dias de 
evento, entre eles, a interação uni-
versidade-empresa, o foco das duas 
palestras realizadas no primeiro 

dia. “A CTIT é pioneira em vários 
modelos de interação universida-
de-empresa. Não existe transferên-
cia de tecnologia para a indústria 
se o pesquisador não vai junto com 
ela. Nós viemos mobilizar vocês 
para participarem desta corrida da 
inovação”, afirmou.

O vice-diretor do Instituto de 
Ciências Agrárias da UFMG e coor-
denador de Ensino e Pesquisa da 
Unidade Acadêmica, Alcinei Místi-
co Azevedo, falou sobre a impor-
tância do evento realizado no ICA. 
“Um evento como este é muito im-
portante para o ICA, pois a partir 
dele vamos conseguir compreen-
der de forma mais clara como é 
possível estabelecer parcerias com 

empresas, a fim de conseguirmos 
responder aos anseios do merca-
do, criar produtos, patentes destes 
produtos, a questão da proprieda-
de intelectual. Muito já tem sido 
feito no ICA, muitos professores já 
têm alguns processos junto à CTIT. 
Mas este evento vem para somar o 
nosso número de ações neste sen-
tido”, disse o vice-diretor.

O analista do setor de Regula-
rização de Propriedade Intelectual 
da CTIT, Mateus Braga, ministrou 
a palestra “Marco Legal de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação: novas 
possibilidades para a interação 
universidade-empresa”. Em segui-
da, a analista do Setor de Alianças 
Estratégicas da CTIT, Camila Dutra 

realizou uma palestra sobre “Opor-
tunidades na Interação Universida-
de – Empresa”. Nos próximos dois 
dias serão abordados temas como 
propriedade intelectual e patentes.

Acadêmica do doutorado em 
Produção Vegetal da UFMG em 
Montes Claros, Geis Ferreira, afir-
ma que o evento é uma grande 
contribuição para pesquisadores 
do ICA. “Para a gente que está na 
pós-graduação, é importante ter a 
ciência das possibilidades para o 
que a gente produz aqui (no ICA) 
e como isso pode ser aplicado, o 
que prevê a lei e também como 
proteger nossas pesquisas” analisa. 
(ANA CLÁUDIA MENDES/ Cedecom 
UFMG)
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

Essa é mais uma estratégia da SEE/MG de intervenção pedagógica 
para mitigar os impactos de perdas de aprendizado. Mais de 
oito mil grupos compostos com cinco estudantes já estão em 

atendimento

AMUC APOIA MOVIMENTO PELO FPM

Os prefeitos da Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do 
Mucuri – Amuc, reunidos em assembleia extraordinária, decidiram apoiar 
o movimento de paralisação das Prefeituras proposta pela Associação Mi-
neira dos Municípios devido à situação difícil que passam todos os muni-
cípios com as quedas drásticas e contínuas do FPM e ICMS, sendo estas 
suas principais fontes de receitas. O presidente da associação e prefeito 
de Carlos Chagas, Nanayoski Tavares, abriu o evento e enfatizou que a 
situação é gravíssima, com queda de 35%, prejudicando sobremaneira os 
trabalhos que os prefeitos têm que prestar à população. (Diário Tribuna 
– Teófilo Otoni)

https://diariotribuna.com.br/?p=21342

EXPOQUEIJO BRASIL FOMENTOU TURISMO

Uma experiência única para os amantes de queijo. A ExpoQueijo Bra-
sil 2023 – Araxá International Cheese Awards – fomentou o turismo e mo-
vimentou o comércio da cidade. Em quatro dias de evento, mais de 35 mil 
pessoas passaram pela Estância Hidromineral do Barreiro. A Expoqueijo 
contou com a parceria da Prefeitura de Araxá. O evento reuniu os melho-
res queijos do mundo em Araxá. Aberto gratuitamente ao público, a feira 
contou com atrações musicais e culturais, autoridades, mestres queijei-
ros, concurso internacional, chefes de cozinha, produtores e expositores. 
( Jornal Correio de Araxá – Araxá) https://www.correiodearaxa.com.br/
noticia/categoria/2/cidade/link/8363/expoqueijo-brasil-fomenta-o-turis-
mo-e-movimenta-o-comercio

 
OURO BRANCO RECEBE RODA GIGANTE

O aguardado Festival da Batata 2023 está prestes a tomar Ouro Bran-
co, prometendo uma edição memorável que ficará marcada na história da 
cidade. Com uma atração de tirar o fôlego, a maior roda gigante itinerante 
da América Latina, com impressionantes 36 metros de altura, está pronta 
para encantar os participantes enquanto desfrutam dos melhores shows 
ao vivo. Todo o valor arrecadado por meio das atividades da roda gigante 
será destinado a projetos sociais na cidade. (Correio Online – Conselhei-
ro Lafaiete)

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/31799-ouro-
-branco-recebe-maior-roda-gigante-itinerante-da-america-latina-no-fes-
tival-da-batata-2023

 
POUSO ALEGRE DEBATE MOBILIDADE URBANA

A mobilidade urbana é um desafio de gestores públicos de todo país. 
Em busca de melhorias para a cidade de Pouso Alegre, a Prefeitura está 
elaborando o Plano de Mobilidade Urbana (PlanMob). Neste sentido, a Se-
cretaria Municipal de Trânsito e Transportes irá realizar uma 2ª Audiência 
Pública, no próximo dia 5 de setembro, na Faculdade de Direito do Sul de 
Minas.(Diário Regional – Pouso Alegre)

https://jornaldiarioregional.com.br/2023/08/30/2a-audiencia-publi-
ca-do-plano-de-mobilidade-urbana/

TRILHAS DOS CARROS DE BOI EM FORMIGA

A Secretaria de Cultura e do Departamento de Esportes da Prefeitura 
de Formiga, realizará, no domingo, 3, sua atividade da “9ª Jornada do 
Patrimônio Cultural de Minas Gerais”, que será o Pedal do Patrimônio: 
Trilhas dos Carros de Boi. A Jornada é um projeto do Estado e, nessa edi-
ção de 2023, propõe como tema: “Caminhos Gerais: Itinerários e Rotas do 
Patrimônio Cultural Mineiro”, tendo como objetivo, promover e valorizar 
o patrimônio cultural e a história local dos municípios participantes. A 
ação formiguense na Jornada será um “pedal”, com saída da praça São 
Vicente Férrer, imóvel tombado pelo município de Formiga. (Últimas No-
tícias – Formiga) https://ultimasnoticias.inf.br/noticia/pedal-do-patrimo-
nio-trilhas-dos-carros-de-boi-ocorrera-em-formiga-no-domingo/

 
PARATLETAS DE UBERLÂNDIA NA PARALIMPÍADAS

Paratletas de atletismo, bocha e natação da equipe formada a partir de 
parceria entre a Prefeitura de Uberlândia, por meio da Fundação Uberlan-
dense do Turismo, Esporte e Lazer (Futel), Associação dos Paraplégicos de 
Uberlândia (Aparu) e Praia Clube integram a seleção mineira nas Paralimpía-
das Escolares 2023. A competição prossegue até sábado, 2, em Brasília (DF), 
com representantes do todo o país. A convocação demonstra a força e a im-
portância da parceria entre Prefeitura, Aparu e Praia Clube, além de repre-
sentar uma grande oportunidade para esses jovens. (Correio de Uberlândia)

https://jornalcorreiodeuberlandia.com.br/noticia/30472/paratletas-
-da-prefeitura-e-parceiros-disputam-paralimpiadas-escolares-em-brasilia

 
COLETIVO DE IPATINGA ACEITA PIX

O transporte coletivo que atende a população de Ipatinga traz novida-
des. A empresa Saritur, responsável pelo serviço no município, apresentou, 
para o Departamento de Transporte e Trânsito (Detra), um novo sistema 
de atendimento aos passageiros do município. O sistema, por meio de co-
bertura 4G, disponibiliza informações referentes a rota, tempo e previsão 
de deslocamento dos 88 ônibus que atuam na cidade. Um dos destaques 
da iniciativa é o pagamento das passagens via Pix. Sendo assim, a gestão 
municipal esclarece que todas as informações estarão disponíveis no apli-
cativo ‘Meu Buse’, o mesmo que os passageiros já utilizam. (Diário do Rio 
Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/transporte-coletivo-de-ipatinga-aceitara-paga-
mento-via-pix/

Abertas inscrições para 
Mestrado em Educação na 
Unimontes

Núcleo de Inovação da UFMG realiza 
evento sobre Propriedade Intelectual

Agrupamentos Temporários atende 
quase 42 mil estudantes da rede 
estadual 
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Prefeitos da Amuc decidem paralisar atividades ontem: a decisão 
foi unânime dos presentes na assembleia extraordinária 

O processo seletivo para ingresso 
no PPGE no ano de 2024 será reali-
zado de forma híbrida e constituído 
de duas etapas: análise de projeto de 
pesquisa (remota) e defesa de proje-
to de Pesquisa (presencial).

O resultado de cada etapa (ati-
vidade) do processo seletivo será 
divulgado no site do PPGE (http://
www.posgraduacao.unimontes.br/
ppge), na aba Processo Seletivo.

Serão reservadas até 21 vagas do 
total de vagas disponíveis para o cur-
so de Mestrado em Educação parara 
os candidatos das categorias: negros 
egressos do ensino médio de esco-
la pública, pessoas com deficiência; 
pessoas indígenas pessoas transexu-
ais.

Consulte o Edital por meio dos 
endereços eletrônicos: www.uni-
montes.br e http://www.posgradua-
cao.unimontes.br/ppge.

A Secretaria do PPGE funciona 
para atendimento ao público em 
dias úteis, das 12h às 18h, na sala 
23 do Centro de Ciências Humanas/
CCH (prédio 2 do campus-sede), 
pelo telefone (38) 3229-8246 ou 
pelo e-mail ppge@unimontes.br. 
(Ascom Unimontes)

As escolas da rede estadual de 
ensino já estão com mais de 8 mil 
grupos de estudantes formados 
para os Agrupamentos Temporários 
Intermitentes. Essa intervenção pe-
dagógica ocorre dentro do horário 
letivo e tem o objetivo de superar 
defasagens de aprendizado do en-
sino fundamental e médio. Já são 
2.494 escolas aplicando a estratégia 
e quase 42 mil estudantes parti-
cipando. Os professores de Mate-
mática e de Língua Portuguesa que 
integram as ações recebem material 
específico de apoio.

O Agrupamento Temporário, 
instituído pela Resolução SEE/MG 
nº 4692/21, é uma Estratégia de In-
tervenção Pedagógica, cujo objetivo 
é favorecer o desenvolvimento das 
capacidades e habilidades cogniti-
vas, em um curto espaço de tempo, 
em estudantes que tenham apre-
sentado na avaliação diagnóstica, 
avaliação intermediária e avaliações 
internas da escola, defasagem de 
aprendizagem.

“É oportuno dizer que esta es-
tratégia de intervenção é mais uma 
ao lado das demais ações como o 
Reforço Escolar e o Plano de Re-
composição das Aprendizagens 
(PRA) que convergem no mesmo 
objetivo de garantir a aprendiza-
gem. É muito importante que a 
escola se dedique na organização 
desse atendimento e que as famílias 
se coloquem no apoio da escola 
para que, juntos, possamos assegu-
rar que os estudantes tenham seus 
direitos de aprender”, pontua a 
superintendente de Políticas Peda-

gógicas da SEE/MG, Graziela Santos 
Trindade.

O público-alvo dessa interven-
ção pedagógica são estudantes 
com baixo rendimento que foram 
indicados a participar da 1ª entrada 
do reforço escolar, mas que por al-
gum motivo não estão enturmados 
e sem condições de frequentar as 
aulas de reforço. As atividades do 
agrupamento estão ocorrendo den-
tro do turno do aluno e não há a 
necessidade do estudante perma-
necer por mais tempo no ambiente 
escolar. 

A professora Carina Tomaz, de 
Língua Portuguesa, ministra aulas 
nos Agrupamentos Temporários 
Intermitentes da Escola Estadual 
Professor Martins, no município de 
Acaiaca, pertencente à Superinten-
dência Regional de Ensino (SRE) de 
Ouro Preto. Ela aponta um grande 
diferencial dessa intervenção. 

“É uma proposta única. Os es-
tudantes que estão com muita di-
ficuldade ficam frustrados dentro 
de sala de aula, vendo os colegas 
caminharem e eles não. Quando 
eles são chamados para um mo-
mento deles, onde eles são ouvi-
dos, e tratamos as suas dificuldades 
de acordo com as particularidades 
e realidade de cada um, isso tem 
feito com que eles resgatem o âni-
mo, se sintam valorizados e iden-
tificados. Na maioria das vezes as 
dificuldades os deixam com baixa 
auto-estima e aflora a indisciplina. 
Mas com os agrupamentos, estão 
se sentindo reconhecidos e envol-
vidos com esse trabalho”, ressalta a 

professora Carina. 
O diretor da EE Professor Mar-

tins, Aguinaldo Medeiros Boldrini, 
ressalta que a mudança do ambiente 
é um ponto positivo. “Os estudantes 
têm gostado bastante por ser um 
atendimento mais individualizado, 
em grupos bem pequenos. Além dis-
so, eles vão para outros espaços da 
escola como biblioteca, sala de in-
formática, pátio e isso traz momen-
tos diversificados para eles”. 

As ações estão previstas para 
ocorrerem nas escolas até o final de 
novembro. 

AGRUPAMENTO TEMPORÁRIO 
PRODUTIVO

O Agrupamento Temporário 
Produtivo consiste em agrupar os 
estudantes, temporariamente, em 
arranjos pedagógicos dentro da 
própria sala de aula, para trabalhar 
habilidades não consolidadas em 
qualquer componente curricular, 
identificadas após as avaliações. 

Nesta estratégia de agrupamento as 
aulas são ministradas pelo próprio 
professor regente.   

AGRUPAMENTO TEMPORÁRIO 
INTERMITENTE

O Agrupamento Temporário In-
termitente consiste em agrupar até 
cinco estudantes, temporariamente, 
em arranjos pedagógicos fora da sala 
de aula para trabalhar habilidades 
específicas de Matemática e Língua 
Portuguesa, com defasagem identifi-
cada após avaliação. 

Neste modelo de agrupamento 
as aulas são ministradas por outro 
professor diferente do professor da 
turma, tal como: professor eventu-
al da própria escola (anos iniciais), 
professor para ensino do uso da 
biblioteca da própria escola (anos 
iniciais, anos finais e ensino médio) 
e professor regente de aulas convo-
cados ou com extensão de jornada 
para atuar especificamente nessa 
função. (Ascom SEE-MG)



Montes Claros, quinta-feira, 31.8.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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SES-MG disponibiliza R$ 3,3 milhões 
para a compra de equipamentos 
hospitalares

Rogério Correia, em visita ao HDG, libera 
emenda de R$ 1 mi para assistência SUS 

ASCOM/ SANTA CASA DE MONTES CLAROS
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    NORTE DE MINAS

Norte de Minas obtém recursos para a compra de equipamentos para blocos cirúrgicos

As políticas de atenção hospita-
lar Opera Mais, Valor em Saúde e 
de Hospitais Plataforma, coorde-
nadas pela Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG), 
estão recebendo aporte superior 
a R$ 3,3 milhões, contemplando 
quatro municípios que integram 
as áreas de atuação da Superinten-
dência Regional de Saúde (SRS) de 
Montes Claros e a Gerência Regio-
nal de Saúde (GRS) de Pirapora. 
Os recursos, oriundos de emendas 
parlamentares, são destinados à 
compra de 23 equipamentos hospi-
talares. O repasse a instituições de 
Montes Claros, Pirapora, Várzea da 
Palma e Espinosa está previsto nas 
resoluções 8.936, 8.937 e 8.938, 
publicadas pela SES-MG no dia 24 
de agosto.

O maior aporte de recursos está 
formalizado na Resolução 8.936, 
superior a R$ 2,2 milhões, destina-

dos à compra de vinte equipamen-
tos para o módulo de cirurgias ele-
tivas da Política Hospitalar Valora 
Minas – Opera Mais Minas Gerais. 
Para Montes Claros, há previsão de 
serem alocados mais de R$ 1,3 mi-
lhão na compra de dez aparelhos, 
divididos da seguinte forma: qua-
tro equipamentos de anestesia; três 
vídeos laringoscópios e três focos 
cirúrgicos de teto, com câmeras de 
vídeo.

Para Pirapora, estão sendo des-
tinados mais de R$ 1,077 milhão, 
previstos nas resoluções 8.936 e 
8.938, para a aquisição de sete 
equipamentos (foco cirúrgico de 
teto; aparelhos de anestesia, arco 
cirúrgico e vídeo laringoscópio). 

Já por meio das resoluções 
8.936 e 8.937, estão sendo dispo-
nibilizados mais de R$ 925 mil para 
Várzea da Palma, destinados à com-
pra de cinco equipamentos: ultras-

som diagnóstico; raio X fixo digital; 
aparelho de anestesia; vídeo larin-
goscópio e foco cirúrgico de teto 
com câmera de vídeo. Outros R$ 
167,8 mil contemplam o município 
de Espinosa, para a compra de um 
foco cirúrgico de teto com câmera 
de vídeo.

O coordenador de atenção à 
saúde da SRS Montes Claros, João 
Alves Pereira, explica que “o prazo 
para a execução dos recursos será 
de 36 meses. Entre os critérios 
para a alocação dos investimentos 
estão a comprovação de funcio-
namento da instituição de saúde 
que for contemplada, o Fundo e 
o Conselho Municipal de Saúde. 
Após a formalização da compra dos 
equipamentos, os municípios terão 
prazo de 90 dias para providenciar 
o registro no Sistema de Cadastro 
Nacional de Estabelecimentos de 
Saúde (SCNES)”. (Ascom SES-MG)

Na tarde da última sexta-feira 
(25/8), o deputado Federal Ro-
gério Correia de Moura Baptista 
(PT/MG), visitou o Hospital Dil-
son Godinho (HDG) e conheceu 
as modernas instalações das áreas 
voltadas para o Sistema Único de 
Saúde (SUS). 

Rogério Correia foi recebido 
pelo superintendente Antônio 
Cezar dos Santos e o diretor-pre-
sidente do HDG, o médico Hel-
der Leone Alves de Carvalho que 
apresentaram as instalações para 
o parlamentar.

“Recebemos o deputado fe-
deral Rogério Correia com mui-
ta gratidão veio nos visitar, e ao 
mesmo tempo, trazer um recurso 

de emenda parlamentar no valor 
de 1 milhão de reais que serão 
aplicadas em benefício do HDG. 
Nossos agradecimentos ao cobre 
parlamentar e ressaltamos que a 
ajuda será de muito valia para o 
atendimento ao SUS no âmbito 
hospitalar”, ressaltou o diretor-
-presidente do HDG. 

Em sua fala, o Deputado Fede-
ral destacou os motivos da visita e 
parabenizou a atual diretoria pelos 
avanços conquistados na atual ges-
tão, principalmente no que diz res-
peito aos procedimentos realizados 
nas áreas de oncologia e cardiologia 
através do Sistema Único de Saúde. 

“Quero parabenizar a diretoria 
do HDG pelo excelente trabalho 

que vem sendo desenvolvido e na 
aplicação correta dos recursos para 
o SUS. Conhecemos as instalações 
e podemos ver que é tudo muito 
novo, moderno e, principalmente, 
pessoas sendo muito bem assisti-
das. Aqui é um super exemplo de 
prestação de atendimento do SUS, 
sem superlotação, ainda mais em 
áreas tão difíceis como quimiotera-
pia, hemodiálise cardiologia. Áreas 
essenciais e que a gente sabe que 
não é fácil cuidar de um hospital 
deste porte. Reforço a parceria com 
o HDG e me comprometo em bus-
car mais recursos junto ao Ministé-
rio da Saúde para a melhoria na as-
sistência hospitalar para a região”, 
finalizou o parlamentar federal.
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Educadores de Montes Claros são 
premiados na Paraíba

Prefeitura pavimenta 
pistas internas do 
Parque Milton Prates 
e desassorea lagoa

A Secretaria Municipal de Edu-
cação foi premiada como “Parceiro 
de Sucesso” durante o 18° Seminá-
rio Nacional de Educação, promo-
vido pelo Instituto Alpargatas (bra-
ço social da Alpargatas, fabricante 
das famosas sandálias Havaianas). 
O evento ocorreu no dia 23 de 
agosto, em João Pessoa, capital da 
Paraíba, e reuniu educadores de 
diversas cidades dos estados da 
Paraíba, Pernambuco e Minas Ge-
rais, que se juntaram para um dia 
dedicado à disseminação das boas 
práticas e de estratégias de sucesso 
em favor da educação.

Na oportunidade, as profes-
soras Fernanda Rodrigues, Cássia 
Cilene Barbosa e Perciliana Rocha 
dos Santos Lopes, do Sistema Mu-
nicipal de Ensino de Montes Cla-
ros, também foram premiadas com 
o troféu “Educador Nota 10”. O 
prêmio condecora professores ava-
liados como desenvolvedores de 
práticas pedagógicas inovadoras e 
criativas que contribuem para a re-
composição e a melhoria da apren-
dizagem escolar, em consonância 
com a interdisciplinaridade, multi-
culturalidade, princípios de inclu-
são, respeito à diversidade, cultura 
de paz e combate à evasão escolar.

Realizado anualmente, o semi-
nário reuniu, no Centro de Con-
venções de João Pessoa, cerca de 
1.700 pessoas, representantes das 
escolas parceiras do Instituto Al-
pargatas participantes do Prêmio 
de Educação, programa que tem 
por objetivo identificar, valorizar 
e divulgar experiências de apren-
dizagem inovadoras e de qualida-
de em escolas públicas do ensino 
regular.

No seminário foram premia-
dos 26 educadores pelos proje-
tos desenvolvidos no ano letivo 
de 2022, sendo três de Montes 
Claros. Professora da Escola Mu-
nicipal Professora Hilda Carvalho 
Mendes, Fernanda Rodrigues foi 

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Susten-
tável (SEMMA), está pavimentando 
as vias internas do Parque Muni-
cipal Milton Prates para melhorar 
a acessibilidade e o bem-estar dos 
usuários. 

Com a pavimentação, as pessoas 

com mobilidade reduzida terão um 
acesso mais fácil ao local, podendo 
desfrutar de forma ampla do es-
paço. Além disso, a pavimentação 
diminui o assoreamento da lagoa, 
uma vez que reduz drasticamente a 
quantidade de terra carregada pelas 
enxurradas. O serviço está sendo 
custeado pela iniciativa privada, 

como forma de compensação am-
biental. 

O secretário de Meio Ambiente 
da Prefeitura, Soter Magno, disse 
que o asfaltamento é um antigo 
anseio dos visitantes. “É mais uma 
conquista em prol do meio ambien-
te e do convívio saudável entre as 
pessoas”, frisou. (Ascom PMMC)
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premiada pelo projeto “Procuran-
do um jeito para mudar o mundo? 
Nós temos 17”, com atividades em 
consonância com os Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável – 
ODS/Agenda 2030. Cássia Cilene 
Barbosa, da mesma escola, venceu 
com o projeto “O encontro do Uai 
ao Oxente, um enlace artístico e 
cultural entre Montes Claros/MG e 
Carpina/PE”. Já a professora Perci-
liana Rocha dos Santos Lopes, da 
Escola Municipal Geraldo Pereira 

de Souza, foi premiada pelo proje-
to “Vozes e Cores Especiais”.

A secretária de Educação da 
Prefeitura de Montes Claros, 

Rejane Veloso, também foi ho-
menageada e recebeu o troféu 
“Parceiros de Sucesso”, reafirman-
do a parceria entre o Município de 
Montes Claros e o Instituto Alpar-
gatas.

De acordo com a secretária, 
a Prefeitura e o Instituto são par-
ceiros pela educação desde 2013. 

“Desde então, foram realizados 
projetos importantes para o de-
senvolvimento da aprendizagem 
dos alunos, além da capacitação 
e reconhecimento para os nossos 
educadores. O Instituto Alpargatas 
é um grande parceiro da gestão 
municipal no processo de constru-
ção de uma educação pública ino-
vadora e o Prêmio Educador Nota 
10 se tornou um instrumento de 
incentivo e valorização profissio-
nal”, reconhece.

Rejane explica que, a partir 
das formações que recebem do 
Instituto, os professores escrevem 
artigos e desenvolvem projetos 
que são aplicados nas escolas do 
município, com todos os alunos 
sendo envolvidos nas ações. “No 
final do ano letivo, todo esse tra-
balho é avaliado por uma banca e 
em todos esses anos nossas escolas 
se destacaram e foram premiadas. 
É realmente motivo de orgulho ver 
nossos professores serem reco-

nhecidos pelo importante trabalho 
que realizam e por compartilharem 
essas experiências com escolas de 
outros municípios. Somos muito 
gratos por tudo isso”, ressalta.

Ainda segundo a secretária, 
a parceria do Município com o 
Instituto Alpargatas foi renovada 
nesse ano para a continuidade dos 
programas Educação pelo Esporte 
e Educação pela Cultura, sistema-
tizados em 100% das escolas muni-
cipais. (Ascom PMMC)
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Corpo de Bombeiros realiza 5ª corrida 
rústica com grande público, em 
Montes Claros

Operação conjunta entre a Receita Federal 
e a Polícia Militar mira comércio ilegal de 
cigarros eletrônicos

Motorista de aplicativo arranca veículo e pede 
socorro por passageira que estava sendo agredida 

Em Montes Claros, a polícia 
cumpriu mandados de prisão pre-
ventiva contra três homens, de 
18, 22 e 27 anos, investigados por 
roubarem uma casa no dia 16 de 
julho. O crime foi no Residencial 
Terras Jardins e na época, um casal 
e a filha, de 3 anos, foram surpre-
endidos por criminosos armados 
dentro da residência. As polícias 
Militar e Civil realizaram entrevista 
coletiva, na segunda-feira (28), e 
repassaram detalhes sobre o caso.

“Esses três autores pularam o 
muro da residência das vítimas, 

quebraram a porta e pegaram as 
vítimas dormindo. Com a utiliza-
ção de arma de fogo e violência, 
subtraíram alguns objetos da casa, 
sendo arma, bebidas alcoólicas e 
dinheiro. [...] Todas as vítimas fo-
ram amarradas pelas mãos e pelos 
pés e eles colocaram uma faixa na 
boca da criança para que ela não 
chorasse e não chamasse atenção 
dos vizinhos”, disse a delegada 
Francielle Drummond.

Ainda segundo a delegada, du-
rante a ação, o morador foi seques-
trado e levado até a oficina dele, 

onde os bandidos roubaram outra 
arma de fogo.

No Boletim de Ocorrência re-
gistrado no dia dos fatos, constava 
que as vítimas tinham realizado 
transferência via PIX no valor R$ 
18 mil, mas as investigações apon-
taram que em razão do horário, só 
foi possível transferir a quantia R$ 
1 mil.

“O ponto central da investiga-
ção foi a identificação da benefici-
ária do PIX, que seria uma ex-na-
morada de um dos autores. Através 
de perícia no celular, oitivas de tes-

temunhas e das vítimas e auto de 
reconhecimento, a polícia logrou 
êxito em individualizar todas as 
condutas e representar pela prisão 
preventiva”.

A delegada informou também 
que há indícios de que o crime foi 
encomendado por uma outra pes-
soa e as investigações continuam no 
intuito de identificar o mandante.

“A gente apurou que existe um 
mandante porque as próprias víti-
mas informaram que durante essa 
ação delituosa, eles recebiam or-
dens de uma outra pessoa. [...] Essa 

família não foi escolhida de forma 
aleatória, foi levantando que os 
autores fizeram um estudo sobre 
essa família; eles imaginavam que 
dentro da casa tinha em torno de 
R$ 300 mil e já tinham conhecimen-
to de que a vítima possuía arma de 
fogo”.

Durante a entrevista coletiva, o 
tenente da Polícia Militar Mac Eden 
explicou que os três mandados 
foram cumpridos na última sexta-
-feira (25). “Foi feita uma operação 
conjunta entre as polícias Militar e 
Civil para capturar os envolvidos no 

crime. Em razão da operação, foram 
presos os três indivíduos, sendo 
que um já estava no presídio e dois 
estavam em liberdade”.

De acordo com a Polícia Civil, 
os três homens serão indiciados 
pelos crimes de roubo circunstan-
ciado com o aumento de pena pelo 
concurso de pessoas, utilização de 
arma de fogo e restrição de liberda-
de das vítimas. Os três já têm passa-
gens por roubo, tráfico de drogas e 
porte de arma. O inquérito deve ser 
concluído em 10 dias e encaminha-
do à Justiça.
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Em ação conjunta, a Receita 
Federal, por meio da Divisão de 
Repressão ao Contrabando e Desca-
minho (Direp) do órgão, e a Polícia 
Militar, realizaram a apreensão de 

cigarros eletrônicos e acessórios em 
uma loja situada em um Shopping 
Center, no bairro Cidade Nova, em 
Montes Claros. Além dela, estabele-
cimentos situados nos bairros Fun-

cionários e Major Prates também 
foram fiscalizados.

A ação resultou na apreensão de 
cerca de 600 (seiscentas) unidades 
do produto, além da retenção de 

outros tipos de eletrônicos, como 
smartphones, esses por suspeita de 
importação irregular. Um homem, 
de 19 anos, acabou sendo conduzido 
e encaminhado à Polícia Federal. Du-

Na madrugada dessa quarta-fei-
ra (30), um motorista de aplicativo 
arrancou o carro e pediu socorro à 
Polícia Militar ao notar que sua passa-
geira estava sendo agredida por um 
homem no momento em que eles 

pararam no bairro Esplanada, em 
Montes Claros.

Segundo a PM, a vítima, que 
apresentava um ferimento na boca e 
escoriações no pescoço, contou que 
o autor das agressões foi seu ex-na-

morado. Disse ainda que ele foi pre-
so por agredi-la, mas havia sido solto 
recentemente. Além disso, ela falou 
que tem medida protetiva contra ele.

A mulher relatou ainda que esta-
va no carro de aplicativo com uma 

amiga e que as agressões ocorreram 
quando o veículo parou.

Os militares fizeram buscas e 
chegaram a ver o agressor entrar 
em uma casa com uma criança no 
colo. Ao baterem no portão, foram 

atendidos por uma mulher, que 
contou que ele a entregou a criança 
e fugiu pelos fundos da residência. 
Buscas foram feitas, mas ele não foi 
encontrado.

De acordo com a PM, o homem 

é egresso do sistema prisional e 
possui passagem por roubo. A vítima 
foi orientada a comparecer na dele-
gacia para representar contra ele por 
descumprimento de medida proteti-
va e pela lesão corporal sofrida.

De acordo com o Capitão Lauro Fonseca, “o evento contou com um público aproximado de 2 mil pessoas, dentre as quais competiram grupos de idosos, adultos, jovens e crianças”

rante a semana, outras ações foram 
realizadas, com foco em ônibus de 
que transitavam pelas BRs 135 e 251, 
momento em que outras centenas 
desses mesmos produtos também 
foram apreendidos. 

Os “dispositivos eletrônicos para 
fumar” (DEF’s), também conhecidos 
entre os jovens como vapers, têm seu 
comércio e divulgação proibidos em 
todo o território nacional. A decisão 
é da Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa), por meio da Reso-
lução nº 46, de 28 de agosto de 2009. 

Em julho de 2022, a mesma 
agência reforçou seu entendimento 
por meio do Relatório de Análise de 
Impacto Regulatório (AIR). Nele, a 
Anvisa indica a necessidade de se 
manter a proibição de todos os ti-

pos desses dispositivos, pelos riscos 
que trazem à saúde dos consumido-
res. Recomenda, ainda, a adoção de 
medidas que inibam esse consumo, 
o que inclui o aumento das ações 
de fiscalização.

A importação e venda desse tipo 
de cigarro pode configurar crime 
de contrabando, motivo pelo qual, 
ao final do procedimento adminis-
trativo fiscal de competência da Re-
ceita Federal, todos os envolvidos, 
ainda que não conduzidos durante 
as ações, mas comprovada a partici-
pação, devem ser representados pe-
rante o Ministério Público Federal, 
para que respondam, também, na 
esfera criminal. A partir de então, 
ficam sujeitos a uma pena de reclu-
são, que varia de dois a cinco anos.
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Representantes da Semad debatem 
as inovações do Estado no 
saneamento básico 

Campanha Agosto 
Lilás encerra nesta 
quinta-feira, na 
Praça Dr. Carlos

A Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável marcou presença duran-
te o 1º Congresso de Inovação, 
Tecnologia e Sustentabilidade 
para a Gestão Pública (Cintecs), 
que encerrou ontem (30), em 
Montes Claros. A secretária Ma-
rília Melo participou do painel 
“O Saneamento como pauta na 
gestão pública: Um olhar para 
as ações de inovação no setor”. 
O evento também contou com a 
participação do superintendente 
de Saneamento Básico da Semad, 
Kleynner Jardim Lopes.

Promovido pelo Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário 
para o Desenvolvimento Am-
biental Sustentável do Norte de 
Minas (Codanorte), o Congresso 
tem como objetivo promover e 
apresentar soluções que visam a 
transformação dos municípios em 
locais sustentáveis e inteligentes, 
buscando atender a uma mobili-
zação global em prol da moder-
nidade na administração pública, 
focada na eficiência, agilidade e 
transparência.

A secretária Marilia Melo des-
tacou a importância na sua apre-
sentação da atuação do Codanor-
te, que tem diversos municípios 
em sua abrangência. “Abordamos 
a agenda do saneamento, que é 
uma competência dos municí-
pios, e o consórcio vem realizan-
do um trabalho de qualificação e 

capacitação e impulsionamento 
desse serviço público”, observou.

As ações do Sistema Estadual 
de Meio Ambiente e Recursos Hí-
dricos (Sisema), seja no trabalho 
de modelagem para os Resíduos 
Sólidos Urbanos, na implemen-
tação da coleta seletiva e o traba-
lho dos catadores também foram 
destaque na apresentação da se-
cretária. “Avançar nos índices de 
tratamento de água e esgoto no 
nosso estado é muito importan-
te”, completa Marília Melo.

O superintendente de Sanea-
mento Básico, Kleynner Jardim, 
palestrou no painel “Utilização 
de tecnologias para preservação 
de recursos hídricos”, no qual 
destacou a importância de proje-
tos estruturantes que garantam a 
sustentabilidade e a eficiência dos 
sistemas de esgotamento sanitá-
rio. “É muito importante garantir 
todo processo de tratamento dos 
efluentes sanitários antes do lan-
çamento em cursos d’agua, para a 
preservação e qualidade socioam-
biental”, frisou.

CINTECS 

O evento Cintecs teve como 
público-alvo representantes dos 
órgãos e entidades dos governos 
federal, estadual e municipais; 
presidentes e secretários execu-
tivos de consórcios a nível nacio-
nal; sociedade civil; comunidade 

estudantil e empreendedores. 
Em dois dias de programação, o 
evento contou com cinco palcos 
simultâneos interativos e tecno-
lógicos, com painéis de debate, 
discussões avançadas e atuais, 
que pretendem revolucionar a 
maneira como os gestores atuam 
em seus municípios.

O Cintecs contou com uma es-
trutura para tratar das diversas te-
máticas na área da Gestão Pública, 
tais como meio ambiente, saúde e 

saneamento, recursos humanos, 
assistência social, educação, com-
pras compartilhadas, desenvolvi-
mento regional e turismo, trans-
formação digital, comunicação e 
empreendedorismo.

Durante o Congresso também 
aconteceu a Feira de Negócios de 
Inovação, Tecnologia e Sustenta-
bilidade (Fintecs) 2023, espaço 
para networking e apresentações 
de cases, com foco em inovação, 
tecnologia e sustentabilidade.

CODANORTE

Com sede no município de Mon-
tes Claros, o Codanorte conta, atual-
mente, com 63 municípios consorcia-
dos, pertencentes às regiões Norte, 
Central Mineira e Vale do Jequitinho-
nha. De acordo com o último censo 
realizado pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE, 2010), 
a população total assistida pelo Co-
danorte alcançou um contingente de 
mais de 850 mil pessoas.

Segundo estimativas e pesquisas 
estatísticas, também divulgadas pelo 
IBGE, em 2021, houve um aumento 
desse contingente populacional para 
1.305.481. Das cidades consorciadas, 
26,5% delas (17 municípios) pos-
suem população rural superior à po-
pulação urbana. O Consórcio oferece 
assistência nas áreas social, jurídica, 
elaboração de convênios e projetos, 
saúde e meio ambiente, incluindo 
licenciamento ambiental. (Ascom/ 
Sisema) 

A Campanha Agosto Lilás é 
uma iniciativa de enfrentamento 
à violência contra a mulher e tem 
como objetivo sensibilizar e cons-

cientizar a população sobre como 
essa violência atinge toda a socie-
dade. A campanha também divulga 
os serviços especializados da rede 
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Secretária Maria Melo participou da abertura do evento e de painel sobre Saneamento como pauta na gestão pública

   CONGRESSO NO NORTE DE MINAS

   ROMPENDO O SILÊNCIO!

de atendimento às vítimas e os 
mecanismos de denúncia exis-
tentes.

O Agosto Lilás foi insti-
tuído pela Lei Federal nº 
14.448/2022, que determina 
que União, estados e municí-
pios devem promover ações 
para conscientizar a sociedade 
sobre a necessidade de enfren-
tamento das diversas formas de 
violência contra a mulher.

Em Montes Claros, a campa-
nha é realizada pela Prefeitura, 
através do Centro de Referên-
cia em Atendimento às Mulhe-
res em Situação de Violência 
(CRAM), em parceria com o 
Serviço Social do Comércio 
(Sesc). Nesta quinta-feira (31), 
será realizado um evento, na 
praça Dr. Carlos, a partir das 
14 horas, onde a população 
irá aprender como reconhecer 
uma situação de violência con-
tra a mulher e a maneira certa 
de agir nesses casos. 
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Gilda se desespera com a partida de Orlando, e chora nos braços de Rita. Ione 
contrata Sansão para trabalhar no armazém com Ademar. Gaspar mostra a Gilda o 
dinheiro que levantou para subornar o júri e condenar Marê. Lívia e Tobias deixam 
a casa de Albuquerque. Ivan pede Adélia em namoro. Fabiano volta para a casa de 
Turíbio. Laura entrega seu diário para Marê e afirma que pode depor a seu favor. 

Luna questiona Cata Ouro sobre o desenho. Miguel anuncia à família que terminou seu 
namoro com Luna. Rui chantageia Olívia. Preciosa afirma a Heitor que se vingará de Luna. 
Pascoal tenta ajudar Gláucia. Domingos vê Merreca falando com Pascoal. Luna manda uma 
foto do desenho de Cata Ouro para Miguel. Nero decide lançar um desafio para os filhos 
salvarem a Fuzuê. Merreca tenta intimidar Luna. Miguel encontra uma caixa de ferro, com 
um desenho de sol. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 1

SE
EXEGETICA
RLIMITAR
MEIACSR

MÃOSNUANCE
DDDTAP

MARIAEJOSE
MASGREIN
OBROZAD
NORAANTI
TIDEBRUM

BARNABERE
NOVLUAN
HOTELTT

PARALITICO

(?) Lorenzo
Bernini,
escultor
italiano

Parte da
Filosofia 

que estuda
a Moral  

Peça do
uniforme

do
jogador
Jesus as
mostrou
ao cético

Tomé

Órgão
revestido
pelo en-
dométrio

Stephen
Rea, ator
irlandês

Gradação
de cor

Discagem
Direta a

Distância
(sigla)

Pais de
Jesus 

(Mt 1:16)

Rebanho
de gado
miúdo

Suporta
com

paciência

Conjun-
ção ad-

versativa
(Gram.)

Banda
pop

brasileira

André
Derain,
pintor

francês
Rute, em
relação
a Noemi

(Rt 1:1-4)

Prefixo 
de "anti-
clerical"

Parceiro
de viagem
de Paulo
(At 13:2)

Unidade
de Trata-
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Batista
(Lc 3:3)

Discurso em que Jesus rela-
ciona as bem-aventuranças (Mt
5:3-11) Pensou que Ana esti-
vesse embriagada (I Sm 1:13)
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Livro do
Antigo 

Testamento

Ramo da
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que se de-
dica à ex-
planação
e à inter-
pretação
da Bíblia

Rainha que mandou
apedrejar Nabote
(I Rs 21:10-11)

Fita de
arremate
da roupa
Cédula

Instalação
para
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Enfermo
levado a
Jesus por
4 amigos
(Mc 2:3)

Tonelada
(símbolo)

Cortês

4/grei. 6/debrum. 7/barnabé — jezabel. 9/exegética.

Aline fica furiosa com Caio. Tadeu concorda em dar dinheiro a Suzy para descobrir a 
identidade da Rainha Delícia. Aline avisa a Graça que não cairá em seus golpes, afirman-
do que acredita em Caio. Aline acusa Graça de fingir que passa mal. Caio promete não 
esconder mais nada de Aline.Agatha deixa escapar um sorriso quando Angelina lhe conta 
que Antônio brigou com Irene por causa da amiga. Menah deixa Jonatas feliz por se abrir 
com o irmão e revelar seus sentimentos. 

Na Festa da Árvore, Nath ajuda Amanda com as vendas dos produtos do Armazém, 
e Glaucia pede para Dimitri fazer o mesmo com as mercadorias do Monter Mercado. 
Vitor e Bassânio iniciam a peça e a apresentação começa a desagradar o público. A 
dupla foge do texto, improvisa e ganha elogios da multidão. Chega a hora do Show 
de Talentos, Romeu e Alex fazem coreografia com bola de basquete. Leandro chega 
para ver a apresentação do neto. Hélio estranha a presença de Leandro no evento 

depois de anos sem frequentar a festa. Julieta e Daniel fazem uma apresentação de skate no palco com manobras 
que Diego ensinou. Karen exibe um curta com contrastes do bairro. No vídeo, ela grava Fausto limpando o ouvido 
com o dedo. Patrick conta piadas que descontentam o público, e Diego ajuda o primo. Patrick se sente mal, porque 
Diego vira o centro das atenções. Patrick manda Diego parar de se intrometer na vida dele. Bassânio toca gaita no 
show. Téo fica nervoso e se esconde da apresentação, mas os pais o convencem a participar. 

Com quatro babás em casa, Virgínia 
Fonseca choca com revelação sobre 
salário das funcionárias: ‘Eu não...’

Preta Gil compartilha momento divertido 
com os amigos no hospital enquanto trata 
câncer no intestino: ‘Draga Gil’

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

Para a felicidade dos seus fãs, amigos 
e família, Preta Gil parece estar lidando 
muito bem com o tratamento do câncer 
no intestino. Ainda no hospital após re-
alizar uma cirurgia de retirada de tumor, 
a cantora compartilhou um momento 
divertido com algumas pessoas próxi-
mas, que parecem estar tornando seus 
dias bem mais leves.

 Preta Gil se diverte com os amigos 
no hospital após cirurgia de retirada de 
tumor no intestino© Reprodução, Ins-
tagram

Preta Gil compartilhou um momen-
to divertido com seus amigos nas suas 
redes sociais, na última terça-feira (29). 
A cantora, que segue internada após 
realizar uma cirurgia para tirar o tumor, 
mostrou as visitas que recebeu no dia e 

riu bastante ao mostrar como os seus 
convidados, que incluem celebridades 
como Simony, estavam a ajudando a 
levar esse período de forma mais tran-
quila.

Hair stylist de Preta Gil cuida da be-
leza da amiga no hospital e brinca com 
cantora

Por meio dos seus Stories do Insta-
gram, a artista que confirmou remissão 
completa da doença mostrou que seu 
maquiador e hair stylist, Henrique Mar-
tins, estava lá com ela, fazendo seu rabo 
de cavalo. A musa que deu uma baita fes-
ta para celebrar os seus 49 anos mostrou 
o resultado do penteado e ainda brin-
cou: “Rabo de Gisele”. No fim do vídeo, 
vemos ela e o rapaz rindo bastante.

Dudu Barros visita Preta Gil no hos-
pital e arranca risadas da amiga

Em seguida, Preta mostrou que seu 
amigo, Dudu Barros, também foi ao 
hospital visitá-la. Ao apresentar a visita, 
a cantora se divertiu perguntando se ele 
tinha levado enroladinho para ela.

Ele falou que foi até o seu quarto “fi-
lar” um lanche, já que a filha de Gilber-
to Gil deverá ter que fazer “rodízio” de 
acompanhantes. O influencer continua 
a brincadeira, alertando: “Grupo, quem 
está preocupado pode ficar tranquilo” 
e segue apelidando a amiga de “Draga 
Gil”, por conta da sua alimentação.

O momento tirou gargalhadas da 
artista que disparou: “Só você para me 
fazer rir. E eu não posso, que ainda es-
tou com pontos, veado!”.

Após ser criticada por ter quatro 
babás, Virgínia declarou que manterá 
todas as suas funcionárias e que elas 
são muito necessárias. “Eu pretendo 
ficar com essas até não ter babá mais. 
A minha mãe que entra em ação [para 
escolher]. As meninas são ótimas, até 
porque elas cuidam do nosso prêmio 
mais precioso. A Viu e a Rafa cuidam da 
Maria Flor e a Renata e a Karina cuidam 
da Maria Alice”, disse

No entanto, esposa de Zé Felipe 

disse não saber o quanto as babás rece-
bem. “Eu não sei quanto elas ganham, 
minha mãe que cuida. A Viu e a Rafa 
são enfermeiras, e a Renata e a Karina 
não são, são babás”, declarou. De acor-
do com as informações que circulam 
na internet, a maioria das funcionárias 
estão em tempo integral com Virgínia e 
também viajam com as influenciadores.

Virgínia Fonseca rebate críticas de 
que não é uma boa mãe

No início deste ano, Virgínia vi-

rou assunto após o jornalista Evaristo 
Costa comentar nas redes sociais que 
a influenciadora não seria uma boa 
mãe. Na época, a polêmica rendeu até 
um rap feito por Zé Felipe em defesa 
da sua esposa. Apesar da discussão ter 
virado meme, a mãe de Maria Alice e 
Maria Flor fez questão de se defender.

“Ninguém fala dos pais, nunca. E 
se você trabalha, você deixa de ser mãe 
para as pessoas, você não pode traba-
lhar, você tem que viver ali em função 
[dos filhos] e tudo mais”, disse.



Montes Claros, quinta-feira, 31.8.2023
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Atlético será julgado pelo STJD e 
pode perder mando de campo

Paulo Autuori 
comenta possibilidade 
de se tornar treinador 
do Cruzeiro

Por conta do arremesso de objetos causa-
do pela torcida durante os gols do Flamengo 
na partida que aconteceu no Independência, 
o Atlético-MG será julgado pelo STJD no dia 5 
de setembro e corre risco da perda de mando 
de campo.

O clube foi denunciado duas vezes no ar-
tigo 213, item III, que equivale a “lançamento 
de objetos no campo ou local da disputa do 
evento desportivo”. caso seja condenado, a 
aplicação da pena pode vir de forma cumula-
tiva. Segundo o Código Brasileiro de Justiça 
Desportiva (CBJD) a punição pode chegar até 
10 partidas.

Caso o Galo consiga provar que tentou 
comedir o lançamento dos objetos ao campo, 
será absolvido ou apenas advertido. Mesmo as-
sim, a perda do mando de campo é um risco 
que o clube está correndo, ainda mais tendo 
inaugurado a arena MRV recentemente.

O Atlético-MG joga em casa agora, apenas 
no dia 16 de setembro, contra o Botafogo. 
Com a parada da data-Fifa, o clube tem tempo 
para pedir efeito suspensivo, caso receba a pu-
nição. (Lance)

Após a demissão de Pepa, o Cru-
zeiro está indo em busca de um 
novo técnico. A ideia da diretoria do 
clube foi contar com Paulo Autuori, 
atual diretor técnico da Raposa, que 
se tornou a primeira opção para 
assumir a equipe, para comandar a 
equipe até o fim da temporada.

Contudo, em contato com a 
ESPN, Autuori descartou todas as 
possibilidades de assumir o antigo 
cargo de Pepa. O profissional tam-
bém afirmou que não irá mais seguir 

na carreira de treinador.
- Enfaticamente. Chance zero. 

Nem agora e aqui, tampouco em 
outro lugar e momento. Minha 
função no futebol, hoje, e até o 
fim da minha vida profissional, 
não será mais como treinador - 
disparou.

Paulo Autuori é visto com bons 
olhos para assumir a liderança da 
equipe de Belo Horizonte devido 
a sua experiência no cargo. O úl-
timo trabalho do profissional de 

67 anos foi no Atlético Nacional, 
da Colômbia, como treinador. O 
gestor da SAF cruzeirense, Ronal-
do Fenômeno, e outros diretores 
do clube, incluindo Autuori, ainda 
irão se reunir nesta quarta-feira 
(30) para discutir o futuro da vaga.

Contratado em março deste 
ano, Autuori assumiu como dire-
tor técnico como substituto para 
Paulo Pezzolano, que foi em rumo 
ao Real Valladolid, da Espanha. 
(Lance)
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Fábio Gomes é 
emprestado ao 
futebol australiano

O Atlético-MG acertou o emprés-
timo do atacante Fábio Gomes, que 
estava cedido ao Juventude até o fi-
nal do ano. O jogador vai defender 

o Sidney, da Austrália, até 30 de ju-
nho de 2024. O clube australiano vai 
arcar integralmente com os salários 
do atleta, e, ao final do período, terá 

como exercer opção de compra para 
mantê-lo em definitivo.

O centroavante estava emprestado 
ao Juventude desde julho e entrou em 
campo em apenas quatro jogos, sem 
marcar nenhum gol. Antes do clube 
gaúcho, Fábio Gomes estava cedido ao 
Paços de Ferreira, de Portugal, no qual 
defendeu em nove partidas sem balan-
çar a rede.

Fábio Gomes foi comprado pelo 
Atlético-MG em 2022, e desde a sua 
chegada ao clube foi emprestado qua-
tro vezes. No mesmo ano, teve passa-
gem pelo Vasco, onde entrou em cam-
po em nove jogos e marcou um gol. 
(Lance)
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COM OS PREÇOS dos combustíveis subindo diariamente, muita gente tem 
deixado seu automóvel na garagem e indo trabalhar a pé. Isso é muito bom, pois 
estarão praticando CAMINHADAS, que faz muito bem para a saúde. Vamos cui-
dar das nossas pernas, correndo ou fazendo longas caminhadas. Um dos locais 
preferidos atualmente é em volta do belo Parque Municipal.

CIDADE UNIVERSITÁRIA: fico feliz em ver minha querida Montes Claros, ci-
dade onde tive a honra de nascer no dia 3 de outubro, se tornar mesmo uma das 
mais importantes cidades universitárias do país. Estamos vendo jovens vindos 
de todas as partes do Brasil e até do exterior, atraídos pela qualidade de ensino 
da UNIMONTES que é Universidade Estadual, FIPMOC, SANTO AGOSTINHO, 
FUNORTE, entre outras. Tudo isso faz crescer a renda da cidade em vários se-
tores e a maioria destes jovens estudantes sempre se dizem encantados com a 
hospitalidade montes-clarense. Realmente, isso é notório.

ESTOU SABENDO que o verão já começou no condomínio do Bico da Pedra 
com muita e muita gente circulando pela grande barragem, com suas possantes 
lanchas. Aliás, toda vez que vou a Janaúba, fico impressionado como a cidade 
está crescendo e o comércio dos mais vibrantes. Ali, o Prefeito Zé Aparecido tem 
feito uma administração espetacular e certamente vai ser reeleito no próximo 
ano. 

A DEFESA do ex-presidente Jair Bolsonaro entrou com uma queixa-crime 
por calúnia contra o hacker Walter Delgatti. A ação judicial diz que o hacker fez 
uma “imputação falsa” de crime ao ex-mandatário durante o seu depoimento à 
CPMI de 8 de janeiro. O delito em questão seria o de fazer uma interceptação 
telefônica clandestina.

ENQUANTO o presidente Lula, ao que parece, não está ligando para seu 
Governo e só quer aparecer no exterior. Bolsonaro vem atraindo admiradores, 
inclusive que votaram no “L” devido a atual situação do Brasil.

EM OUTUBRO, teremos o casamento da bela modelo Sofia Macedo com o 
empresário Paulo Estevão Narciso, que levará muita gente daqui de Moc para 
Arraial D’ Ajuda, pois o casamento será no alto da Pitinga, em um dos locais de 
recepção mais espetacular daquele paraíso da Bahia.  

PARA FINALIZAR: “Uma boa saúde é um tesouro valioso que nos permite 
aproveitar a vida ao máximo e perseguir nossos sonhos com energia e vitalida-
de.”

BUROCRACIA SEM LIMITE 

Burocracia sem limite: a partir de 2024, a maioria dos países europeus ini-
ciará a cobrança do Sistema Europeu de Informação de Viagem e Autorização 
(Etias) de viajantes isentos de visto, como é o caso de nós, brasileiros. É melhor 
ficarmos atentos para o valor e para a antecedência necessária para pedir o 
documento.

CHUVAS EM AGOSTO

É CLARO que estamos felizes, inclusive os agricultores e fazendeiros deste 
sertão Norte Mineiro, com as chuvas que tem caído em pleno mês de agosto.  
O perigo será a falta dela em setembro e outubro que é a época de plantações. 
Mas como estamos vendo as mudanças climáticas, tomara que chova bastante 
até o final do ano, pois temos um solo rico, mas sempre castigado pela terrível 
estiagem.

MORDAÇA À IMPRENSA

QUE BRASIL é este? Agora mesmo o presidente da CPI de 8 de janeiro, o 
deputado Arthur Maia (União-BA) baixou um ato que conflita com os princípios 
democráticos ao estabelecer censura a jornalistas que fazem a cobertura da co-
missão. Entre outros pontos, quer proibir profissionais da imprensa de capturar 
imagens sem autorização e também de divulgar informações confidenciais sem 
‘expressa autorização’ da CPI. Para que serve a imprensa? 

TRIBUTAÇÃO 

O governo mandou para o Congresso duas propostas que mudam a tributa-
ção da fatia mais rica da população. A primeira alteração, que mexe nos fundos 
exclusivos, com ativos no Brasil, foi enviada por meio de medida provisória e 
precisa ser aprovada em 120 dias.

APLICAÇÕES NO EXTERIOR

A OUTRA trata dos fundos offshore, com bens e aplicações no exterior, se-
guiu por projeto de lei, conforme já havia sido negociado entre a equipe econô-
mica e a Câmara dos Deputados. Os congressistas já querem baixar as taxações 
previstas e as alíquotas propostas em ambos os casos.

SERPENTE

A cobra conhecida como JARARACÃO está na mira de pesquisadores brasilei-
ros, achando um aliado suspeito na saúde humana no veneno desta serpente. 
Dizem que o terrível veneno é capaz de tornar o sangue incoagulável e poderia 
ser usado para tratar de trombose presente em problemas como infartos ou 
derrames. Quando este assunto foi comentado em um grupo, uma pessoa foi 
logo dizendo: “Não há necessidade de ir tão longe buscar o veneno desta cobra. 
Aqui em MOC existem pessoas que são fornecedores em potencial da matéria 
prima. 

VAP & VIP

EM FRENTE ao PORTÃO DE BRANDEMBURGO, em Berlim, 
fotografei minha filha, SAMANTHA PAULINO, que já formou-
-se em Publicidade e Propaganda pela FIPMOC e no próximo 
ano, para felicidade de toda nossa família, estará recebendo 
seu diploma do curso de ARQUITETURA. Viva!...

DESTAQUE para  a beleza e o charme de TRICIANE WANDER-
LEY que, está cada dia mais linda, forma com Cristiano Cae-
tano, uma família nota mil junto com os quatro lindos filhos. 
Os avós, Saulo e Virginia Wanderley fazem questão de terem a 
família sempre unida. Parece que foi ontem quando tivemos 
em Beagá o cinematográfico casamento de Cristiano e Tricia-
ne. O tempo voa mesmo 

UM MOMENTO de muita ternura do delegado Regional da 
Polícia Civil, Jurandir Cesar com a bela esposa, Isadora De-
nucci 

RELEMBRANDO quando eu promovia, no MAX MIM Clube, 
a famosa promoção do LUAU DO HAVAI e belíssimas meninas 
desfilavam numa passarela no meio da piscina e entre elas era 
escolhida a MUSA DO VERÃO. Na foto, um grupo maravilhoso 
com seus trajes ricos e de muito bom gosto

ONTEM, na Academia ‘360 STUDIO FITNESS’ este jornalis-
ta emoldurado pelas companheiras de musculação, Jordana 
Lanza Pereira e Melissa Macedo Simões

UM QUARTETO de amigas maravilhosas: Claricinha Narciso, 
Cris Turano, Renata Sena e Gisele Antunes


